

PlantaDoce.

Empresa

MC Mutual cambia Adeslas por DKV para el seguro médico de sus trabajadores

El próximo diciembre, los empleados de la mutua colaboradora de la Seguridad Social podrán adherirse al seguro privado de DKV.

A. Escobar
8 nov 2019 - 04:58



El sector asegurador español continúa sacando músculo. Ante la férrea competencia en esta industria por ver quién se queda con la mayor parte del pastel, los trabajadores de MC Mutual se debaten entre continuar con su seguro privado en Adeslas o hacer el cambio a DKV. Una decisión que los empleados de la mutua colaboradora con la Seguridad Social deberán tomar en las próximas semanas.

Mediante concurso, que entrará en vigor a principios de diciembre, **DKV opta a la atención y prestación de los servicios de los 1.900 trabajadores** que conforman la plantilla de MC Mutual. Por ahora, 900 empleados disponen de un seguro médico privado con Adeslas, según han explicado fuentes de la compañía a PlantaDoce.

PlantaDoce.

Las fuentes consultadas destacan que son los trabajadores de MC Mutual los que, a través de sus nóminas, eligen pagar un seguro privado y que este cambio a DKV podría afectar a los 900 empleados, a menos, o bien al conjunto de la plantilla.

Por su parte, DKV ofrece su servicio a más de 760.000 asegurados, realiza más de 10.900 cirugías ambulatorias y un millón de consultas de atención primaria, según se desprende de la memoria de actividad de 2018.

MC Mutual cerró 2018 con un resultado positivo de 43,92 millones de euros

MC Mutual ingresó 965,07 millones de euros por cuotas devengadas en 2018. La entidad, que aporta 28,1 millones a la Seguridad Social, cerró el ejercicio con un resultado positivo de 43,92 millones y una población protegida de 1,39 millones de personas, 220.794 de las cuales son trabajadores autónomos.

La mutualidad nació en 2006 por la fusión de Midat Mutua y Mutual Cyclops. El grupo presta servicio a 164.000 empresas y dispone de una red formada por más de cien centros propios en España, de los cuales 87 son centros asistenciales.

Asimismo, la empresa atiende más de 3.100 intervenciones quirúrgicas, 6.547 urgencias, además de prestar servicio a más de 100.000 trabajadores y llevar a cabo más de 350.000 visitas médicas, según su memoria anual 2018.

MC Mutual cambió de presidente el pasado octubre. Tras el fallecimiento de Miquel Valls, quien ostentó el cargo durante trece años, el grupo nombró sucesor a Enric Reyna. El empresario cuenta con trayectoria en los sectores de la construcción y hotelero, en los que preside la empresa Erma Promociones Inmobiliarias y Amrey Hoteles.

Miembro del comité ejecutivo de Fomento del Trabajo desde 1992, Reyna presidió la Asociación de Promotores Constructores de Barcelona (Apce) durante 34 años, entre 1977 y 2010; y fue también presidente de la Federación Catalana de Promotores Constructores (Fecapce), desde 1980 hasta 2012, año en el que ocupó la presidencia de la Asociación Española de Promotores Constructores.